

*polihop*

Simplifiez-vous la vie !  
Make it easy!



BALMORAL  
INTERNATIONAL

**Summer**  
**SALE**  
NEW BEAUTIFUL HOLIDAY

**3RD QUARTER PROMO  
CATALOG 2024**

**CATALOGUE PROMO 3ÈME  
TRIMESTRE 2024**

# Nos promotions Our promotions



Remise de 10%  
10% discount



Ref. 930172  
Made in Italy



12

## Balai COLUMBIA COLUMBIA broom

Un balai solide, efficace avec une semelle originale, des fibres longues et douces. Les fibres fleuries emprisonnent la poussière. Elles sont adaptées à tous les types de sols (carrelages, parquets, linos...)

A simple, effective broom with a wide socket and soft fibers. Flowered fibers trap dust. Suitable for all types of floor (tiles, parquet, linoleum, etc.)

## Balai + manche métal bicolore 120cm EVO SOFT EVO SOFT broom with 1.20m twin tone metal handle

Un balai pour sols délicats à bords antichoc avec manche en métal. Sa fibre super douce et super fournie procure un dépoussiérage efficace de tous les types de sols, même fragiles (carrelages, parquets, linos, marbres...). Le manche est en métal renforcé avec un revêtement effet anti dérapant pour plus de solidité.

A brush for delicate floors with shock-resistant edges and metal handle. Its super-soft and supplied fiber provides effective dusting of all types of floor, even fragile ones (tiles, parquet, linoleum, marble...). The handle is made of reinforced metal with an anti-slip coating for more solidity.



Antichoc  
Shock-proof

Remise de 5%  
5% discount

Disponibilité : Septembre 2024

Availability: September 2024



24



Antichoc  
Shock-proof



Ref. 930187  
Made in Italy

## Frottoir LUXE LUXE bristles large scrubber

Fibres très dures, (polypropylenes) résistantes aux détergents et à la chaleur pour un nettoyage efficace des carreaux. Peut être utilisé seul pour décaper ou bien avec une serpillière pour laver les carrelages ou le marbre sans les rayer.

This product features extra tough polypropylene fibers that are resistant to detergents and heat for effective tile cleaning. Can be used alone to strip or with a mop to wash tiles or marble without scratching.



Remise de 5%  
5% discount

Ref. 930150  
Made in Italy



24 

## Raclette sols métallique EASY L 60cm mousse noire EASY L 60cm black foam blade metal floor squeegee

Produit solide doté de métal traité contre la rouille. La mousse haute densité résiste aux détergents et à la chaleur et permet de retenir facilement l'eau. Grand format pour terrasses, halls d'immeuble...

Solid product with metal treated against rust. High density foam which resist detergents and heat and easily holds water. Large size perfect for terraces, building lobbies...



Remise de 5%  
5% discount



12 



Ref. 930086  
Made in France



200 g

Remise de 5%  
5% discount

Ref. 930053  
Made in Spain



24 

## Frange lave sols coton PRETTY 200g ultra longue et fine PRETTY 200g ultra long cotton mop, extra fine thread

Une grande frange de qualité qui permet, grâce à ses fils extra fins d'assurer un lavage des sols efficace. Elle est fabriquée selon un savoir-faire unique et est principalement composée de coton.

A large quality mop with extra fine threads which ensures an efficient washing of the floors. It is manufactured according to a unique know-how and is mainly made of cotton.

# Seau ergonomique ovale MEGA MIRACLE MEGA MIRACLE ergonomic oval bucket

Seau de grande contenance équipé d'un bec verseur pour plus de praticité. L'anse est ergonomique pour une prise en main excellente. Une encoche sous le seau permet de le vider très facilement. La qualité est professionnelle (fabrication en plastique vierge 100%, extrêmement solide).

Large capacity bucket equipped with a spout for more convenience. The handle is ergonomically designed for excellent grip. A notch under the bucket makes it easy to be emptied. Professional quality (made of 100% virgin plastic, extremely resistant).



Remise de 5%  
5% discount

15L

12



Ref. 930181  
Made in Italy



Remise de 5%  
5% discount



Ref. 930182  
Made in Italy



12



## Essoreur ovale FOR MEGA MIRACLE FOR MEGA MIRACLE grid for oval bucket

Grâce à sa forme ergonomique, la grille s'adapte parfaitement à notre seau ovale. Elle est assez solide pour résister à une pression forte afin d'essorer efficacement nos franges.

Thanks to its ergonomic shape, the grid fits perfectly in our oval bucket. It is strong enough to withstand heavy pressure to effectively wring out our mops.

## Tampons sur éponge synthétique **DUAL** (lot de 2 unités)

### **DUAL 2 scouring pads on synthetic sponge**

Éponges traditionnelles permettant de faire mousser efficacement le liquide vaisselle ou la lessive. Ces éponges sont dotées d'abrasif de qualité (quartz inclus dans sa structure).

Traditional sponges to effectively lather up dishwashing liquid or detergent. These sponges are made with high-quality abrasive (quartz included in its structure).



30 



Remise de 5%  
5% discount

Ref. 930036  
Made in Spain



Remise de 5%  
5% discount



Ref. 930107  
Made in Spain



24 

## **BOULINOX** (lot de 3 unités)

### **BOULINOX 3 stainless steel scourers**

Nos boules inox sont épaisses, tiennent bien dans la main et peuvent être utilisées longtemps pour nettoyer les casseroles en aluminium et les grilles de barbecue. Elles ne rouillent pas.

Our stainless steel balls are thick, hold well in the hand and can be used for a long time to clean aluminum pans and barbecue grills. They do not rust.

## Lot de 5 chiffons microfibre SUPERCLEAN SUPERCLEAN 5 microfiber wipes

Un lot composé de 5 chiffons permettant de nettoyer et sécher rapidement tous types de surface. Peut également être utilisé avec de l'eau et/ou avec du détergent. Les 5 couleurs permettent de distinguer chaque utilisation (exemple : la couleur bleue pour la salle de bain, la verte pour la cuisine, la rouge pour la voiture...)

A set of 5 cloths to quickly clean and dry all types of surfaces. Can also be used with water and/or detergent. The 5 colors allow to distinguish each use (example: the blue color for the bathroom, the green for the kitchen, the red for the car...)



Remise de 5%  
5% discount

32 cm  
32

x 5

36



Ref. 930132  
Made in China



Remise de 5%  
5% discount



Ref. 930133  
Made in Italy



24



## Pelle bord souple fixable sur manche **CLIP** **CLIP** soft edge dustpan to fix on handle

Pelle à bords souples pour ramasser toute la poussière. La pelle peut être clipsée sur un manche pour un rangement facile

Soft-edged dustpan to catch all the dust. This product can be clipped onto a handle for easy storage

## Balayette WC + socle **CONFORT** **CONFORT** toilet brush with holder

La brosse se range aisément dans le socle. Le produit peut être facilement lavé afin d'avoir des toilettes toujours plus propres. La brosse est dotée de fibres dures et solides permettant un nettoyage efficace de la cuvette. Quant au manche, il est renforcé pour résister à une pression forte.

The brush easily stores in the base. The product can be easily washed off in order to have clean toilets. The brush has hard and strong fibers providing an efficient cleaning of the toilet bowl. As for the handle, it is reinforced to withstand strong pressure.



12



Ref. 930137  
Made in Italy



Remise de 5%  
5% discount

x 24

Ref. 930140  
Made in Poland



30



## Pinces à linge plastique **STAR** (lot de 24 unités) **STAR** 24 plastic clothespegs

Lot de 24 pinces fabriquées à partir de plastique vierge.  
Produit économique mais toujours aussi résistant.  
Set of 24 clothespegs made from virgin plastic. Economical product but still resistant.

# poli. hop

*Simplifiez-vous la vie !  
Make it easy!*



**BALMORAL**  
INTERNATIONAL

+33 (0)4 13 95 06 71  
contact@balmoralintl.com  
polhop.net  
Balmoral INTL

136 chemin du Moulin Carron,  
69130 Écully, France

*Photos non contractuelles  
Non contractual pictures*